



## Accueil des élèves de CM2

publié le 20/05/2012

Les élèves de CM2 de chaque école du secteur, ont passé une journée au collège, entre le 10 et le 15 mai. L'objectif principal de ces temps de rencontre, est de faciliter l'intégration des futurs élèves de 6ème, en leur permettant de mieux s'approprier les espaces, de rencontrer les adultes de la communauté éducative, et ainsi d'être rassuré et de relativiser l'entrée dans le secondaire.

Au programme de ces journées particulières : Accueil par l'équipe de direction, présentation de l'établissement et de son fonctionnement, de la vie scolaire et de ses spécificités.

Les CM2 ont également visité le collège et participé à plusieurs cours et activités grâce à l'investissement de nombreux personnels (initiation à l'allemand, EPS, éducation musicale, technologie, SVT ou encore divers club comme la danse, les échecs, le Japon...).

De l'avis des enfants, ces journées furent une réussite, et ils sont pour la grande majorité, impatients de rejoindre le collège en septembre.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**